

1810. Intrigues de la princesse doña Carlota. (Extrait des <i>Mémoires</i> de son secrétaire Présas) . . . . .	262
— 16 juillet. Lettre de la princesse doña Carlota aux chefs de Montévidéo . . . . .	270
— 24 août. La junta au capitaine Elliot. — Illégalité de la déclaration de blocus faite par le gouvernement de Montévidéo . . . . .	239
— 7 sept. Réponse du capitaine Elliot . . . . .	243
— 8 sept. La junta rend le capitaine Elliot responsable des conséquences . . . . .	243
— 10 nov. Rapport sur la première bataille gagnée à Suipacha par les patriotes, sous les ordres du général Balcarce . . . . .	246
— 8 nov. Capitulation du général royaliste Cordova . . . . .	253
— 9 nov. Le général Balcarce au général Cordova . . . . .	254
— Réponse de Cordova . . . . .	255
— 25 déc. Lettre du général Dumouriez à D. Cornelio de Saavedra . . . . .	255

## ANNÉE 1811.

Belgrano sur le Tacuari; armistice. — Entrevue des chefs Belgrano et Cabañas. — Progrès de la révolution sur le continent. — La junta de Buéno-Ayres ne reconnaît pas Elio comme vice-roi; commencement des hostilités. — Belgrano passe dans la Baude Orientale; sa suspension. — Installation d'une junta au Paraguay; négociations avec Buéno-Ayres. — Belgrano remplace Puyredon. — Lettre de la princesse Carlota. — Préparatifs à Buéno-Ayres pour envahir la Baude Orientale; celle-ci reçoit des secours de la princesse Carlota. — Intervention du ministre anglais. — Lettre de l'ambassadeur portugais au gouvernement anglais. — Documents. . . . .	272
1811. 15 janvier. — Dépêche de D. Fr.-Xavier Elio à la junta du gouvernement de Buéno-Ayres pour lui annoncer sa nomination comme vice-roi et capitaine général . . . . .	298
— 21 janvier. Réponse de la junta. . . . .	300
— 15 janvier. Dépêche d'Elio à l'audience royale de Buéno-Ayres, pour lui annoncer sa nomination, accompagnée de l'ordre royal du conseil de régence . . . . .	302
— 22 janvier. Réponse de l'audience royale . . . . .	303
— 15 janvier. Elio au conseil municipal de Buéno-Ayres. Il exige que son pouvoir soit reconnu. . . . .	305
— 22 janvier. Réponse négative du conseil. . . . .	307